

Wie die letzten Jahre begannen wir die Mannschaftskämpfe in der Kreisliga 1, Kreisliga 2, Kreisliga 3 und A- und B-Klasse.

Der Mannschaftspokal verlagerte sich wie zuletzt auf die schwäbische Ebene.

Vom 26. - 30.12. fand die Augsburger Stadt- und Kreismeisterschaft statt. Sieger wurde Sebastian Reimann.

Um Dreikönig wurden die klassischen Blitzturniere des SK Kriegshaber, der SG Augsburg und Haunstetten ausgetragen mit anschließendem Blitzmasters bei Rochade.

Das Turnier der SG Augsburg war zugleich die Augsburger BlitzMeisterschaft, gewonnen von Alexandar Vuckovic.

Kriegshaber veranstaltete am 1. Februar 20 das Jugend-Rapid-Turnier des KVA und am 2./3.11. 19 die Augsburger Stadt- u. Kreismeisterschaft der Jugend.

Wie alle anderen mussten wir Mitte März den Spielbetrieb einstellen. Zu diesem Zeitpunkt führte Haunstetten 3 und Keres Augsburg die Kreisliga I an.

Nachdem Schwaben die restlichen Schwabenliga-Spiele erst im Frühjahr austrägt, hat sich der Vorstand des KVA entschlossen, genauso zu verfahren, was allerdings noch auf der JHV am 15.9. von der Versammlung bestätigt werden muss.

Wir sehen aber keine vernünftige Alternative, von politischen Entscheidungen aufgrund einer Verschärfung der Corona-Lage ganz abgesehen. Es wird also auch im KVA eine Saison 19/21 geben.

Mit freundlichen Grüßen

Werner Sedelmayr  
KVA